

ABC REVISTA

Arte al Parque da vida al Parque Caballero con actividades y personas inspiradoras

El arte y la cultura en el espacio público cumplen un papel fundamental de generar espacios de igualdad de oportunidades y participación ciudadana, y es así como desde Arte al parque fomentan una sociedad más pluralista y democrática.

07 DE JULIO DE 2024 - 01:00

Lo más leído



01
POLICIALES
Múltiple choque sobre autopista Ñu Guasu

02
POLICIALES
Identifican la empresa de los 4.013 kilos de cocaína y detienen a un chofer

03
POLÍTICA
Lizarella hizo millonarias inversiones que no conciden con sus ingresos

04
POLÍTICA
Comprador de avión de Erico ostenta nexos poderosos en boda de hija de Alliana

05
NACIONALES
Triunfo de la libertad de expresión: la CIDH recomienda reparar las violaciones de los derechos humanos de Aldo Zuccolillo



Arte al Parque.

Gentileza

Es en los espacios públicos donde se da esa cohesión social y territorial importantísima que necesita toda sociedad; si no compartimos espacios públicos a través de actividades como estas, estamos creando una sociedad desintegrada, una que no se conoce a sí misma, comenta **María Glauser**, una de las gestoras detrás de *Arte al parque*.

La historia de cómo nace el proyecto es muy linda, porque surge en 2020, un año duro para todos, dice. Fue un año después de que se había creado la **Asociación Amigos del Parque Caballero**, y esta estaba empezando a activar tímidamente cada sábado de tarde en el parque. Cuenta que recibieron el apoyo de la comunidad cultural europea a través del **Centro Cultural Juan de Salazar/AECID**, el **ICPA (Instituto Cultural Paraguayo Alemán)**, la **Embajada italiana** y la **Alianza Francesa**, quienes se comprometieron a apoyar la iniciativa ciudadana que estaba surgiendo. Hoy en día también cuentan con el apoyo clave de entidades privadas, como la Fundación Itaú.

Lea más: [Luego de nueve meses reabrirán la pasarela de acceso a la Garganta del Diablo](#)

“Así es como estamos trabajando ahí cada sábado desde noviembre del año 2020, agendando y ofreciendo actividades recreativas y culturales gratuitas, como shows de magia, teatro, circo, talleres de arte, recorridos y todo tipo de actividades atractivas para las familias de la Gran Asunción”.

Actividades para toda la familia



Arte al Parque.

Dependiendo de los fondos con que cuentan cada año, ofrecen clases de capoeira, boxeo, recorridos históricos o ambientales, obras de teatro, conciertos. El calendario de actividades es cocreado con la ciudadanía, porque se arma con base en las propuestas recibidas en las convocatorias abiertas que lanzan una vez al año, explica.

Destaca en este punto el apoyo de voluntarios que enriquecen la oferta cada sábado: personas y organizaciones privadas y ciudadanas que aportan algún taller o actividad que va con su misión como músicos, talleristas, o con días de limpieza del parque o jardinería.

Lea más: [Teatro infantil para disfrutar en vacaciones](#)

Si bien aún falta mucho para tener un **Parque Caballero** del cual estemos orgullosos todos como ciudadanos, se notan también muchos cambios positivos desde el día 1, como la continuidad del ciclo luego de varios años, el apoyo creciente de empresas que se suman a la recuperación del parque, como Fundación Itaú, Copipunto, el MUCI y las desarrolladoras inmobiliarias Eje 1 y Fortín Isla; el aporte voluntario de numerosas familias que donan equipamiento para el kiosco/ludoteca de la asociación, la realización de cada vez más conciertos y eventos deportivos en el parque, la reciente conformación del primer Comité de Gestión del Parque Caballero, compuesto por personas del sector público y privado, el apoyo constante de las personas responsables de parte de la Municipalidad de Asunción, SNC y MUVH.



Arte al Parque.

“A simple vista, quienes más se benefician son familias que no pueden acceder a actividades culturales pagadas, pero generando oportunidades de calidad para todos por igual, a la larga, nos beneficiamos todos como sociedad”, añade.

Este año hacen una invitación a la ciudadanía para participar, en los cuatro festivales que están organizando para agosto, septiembre, octubre y noviembre. Hacen también un llamado a organizaciones y empresas que quieran sumar una actividad y así contribuir también a la recuperación del hermoso parque.

Otras formas de apoyar: donando bicicletas, juegos de mesa, libros, materiales de arte, que son los que prestan gratuitamente todos los sábados, asistir al parque con la familia; organizar eventos deportivos, culturales o sociales en el parque, asociarse a Amigos del Parque. El equipo detrás de *Arte al parque* está compuesto por **María Glauser**, **Sara Vera**, **Juan Reyes** y **Sergio Castillo**. Además, apoyan voluntarios y miembros de la Asociación Amigos del Parque Caballero.

Más info

<https://www.instagram.com/amigosparquecaballero/>

<https://www.facebook.com/AmigosParqueCaballero>

ARTE AL PARQUE | PARQUE CABALLERO

Te puede interesar

Tendencias



El Gobierno de Argentina solicita a Lionel Messi pedir ...

31 comentarios



CIDH recomienda reparar las violaciones de los derechos...

48 comentarios



Video: esto dice Santiago Peña sobre la operación "Dulz...

14 comentarios



Peña sigue acumulando sellos en su pasaporte: viajará a...

15 comentarios

Comentarios

Las opiniones y puntos de vista expresados en los comentarios son responsabilidad exclusiva de quienes los emiten y no deberán atribuirse a ABC, ya que no son de autoría ni responsabilidad de ABC ni de su Dirección ni de Editorial Azeta S.A.

Conversación

SEGUIR

INICIAR SESIÓN | CREAR CUENTA



Inicie la conversación

TODOS LOS COMENTARIOS

LOS MÁS RECIENTES

 Inicie la conversación

CONVERSACIONES ACTIVAS

CIDH recomienda reparar las violaciones de los derechos humanos de Aldo Zuccolillo - Nacionales - ABC Color

48

El Gobierno de Argentina solicita a Lionel Messi pedir disculpas a Francia por los cánticos racistas - Fútbol...

31

Gestionado por

Seguí a ABC en Google News

[NUESTRA HISTORIA](#) | [TÉRMINOS Y CONDICIONES](#) | [POLÍTICAS DE PRIVACIDAD](#) | [FÚNEBRES](#) | [LECTORES OPINAN](#) | [CONTÁCTENOS](#)